

NURZAL :
DARI KULI BANGUNAN HINGGA MENJADI ANGGOTA DPRD
KABUPATEN TANAH DATAR
(1986-2022)



DEPARTEMEN ILMU SEJARAH
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2023

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Nurzal : Dari Kuli Bangunan Hingga Menjadi Anggota DPRD Kabupaten Tanah Datar (1986-2022)**”. Penulisan skripsi ini menjelaskan mengenai kehidupan Nurzal sebagai seorang yang mulanya berprofesi sebagai kuli bangunan, karyawan di beberapa perusahaan, hingga menjadi anggota DPRD Tanah Datar periode 2019-2024.

Pendekatan utama yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan biografis sejarah. Penelitian biografi melalui tahapan metode penelitian sejarah yang dimulai dengan tahap pertama yaitu tahap heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa Nurzal merupakan putra asli Nagari Batu Bulek yang lahir di Nagari Batu Bulek, Kecamatan Lintau Buo Utara, Kabupaten Tanah Datar pada tanggal 11 September 1965. Nurzal dilahirkan dari keluarga ekonomi menengah ke bawah yang mengharuskannya untuk membantu orang tua memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga. Nurzal merupakan seorang tamatan SMA yang memulai karirnya sebagai kuli bangunan, karyawan di beberapa perusahaan sampai akhirnya berhasil menjabat sebagai anggota DPRD Tanah Datar periode 2019-2024. Setelah 40 tahun belum ada anggota DPRD Tanah Datar yang berasal dari Nagari Batu Bulek, akhirnya Nurzal bisa menduduki kursi DPRD Tanah Datar sebagai perwakilan dari Nagari Batu Bulek.

Jiwa kepedulian Nurzal kepada masyarakat menjadikannya disegani dan dicintai oleh masyarakat khususnya masyarakat Nagari Batu Bulek sehingga mempercayai Nurzal untuk menjadi anggota DPRD Tanah Datar periode 2019-2024. Berhasilnya Nurzal menjabat sebagai anggota DPRD dikarenakan kepercayaan dan dukungan dari masyarakat. Selama Nurzal menjabat sebagai anggota DPRD Tanah Datar, khususnya Nagari Batu Bulek mengalami perkembangan setelah beberapa tahun tidak mengalami perkembangan dengan baik.

Kata Kunci : Biografi, Nurzal, DPRD Kabupaten Tanah Datar.